
アンケート結果です

実施日 １月28日 最終授業日

回答総数 35名



講義全体について

単位：人
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講義版のスタイルについて
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興味深かった講義コンテンツは？
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就職前 19
正義 14
SUCCESs 13
商業主義 13
R不動産 11
政策立案 10
人でなし 10
思考タイプ 7
お金の沙汰 6
ヨーロッパ 6

江戸宿場 5

人生設計 3
江戸小判 1

得票順です

熱演の余韻のなか、最終
回コンテンツの「就職前」が
票を集めました。

「正義」「商業」のサンデル
さんも強い。

何を議論するべきか問題
設定が明確だと、達成感が
高まるようで、来年度以降
のコンテンツ入れ替えに反
映させます。



ヒストリアンズにトライして
本を読むのが・・・

本好きさん、増えたようで、良かったです。
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本と映画のラインナップについて
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ジャンルリクエスト

・小説をもっと増やしてほしい！

・小説

・外国文学…とか？

・時空間に関する本が少ないと思います。

・哲学の入門書の本を充実して下さい

・人生についての本(20円とか楽天の人とか)

・マッキンゼーは～とか、自伝書のようなもの

・東野圭吾！！

・ビブリア5巻

・ハードブックではなく、文庫サイズの本。

・風立ちぬ

・ジブリ系の映画をぜひ！

・今でも十分多いがアカデミー賞受賞作

品を中心に欲しい。

・往年の名画シリーズで教養を高められ

れば！ex)アラビアのロレンス、カサブラ

ンカ

・邦画

・邦画、最近話題になった映画など

・ホラー

・miwaのライブDVD



１週間で必ず返すルールは？
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ほぼ完璧に守った

2-3回守れなかった

ごめんかなり破った



講義出席＋ヒストリアンズと
いう単位取得条件は？
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この講義で得たもの

その他のなかみ
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演技力(2名）
内容を素早くまとめる力
正攻法では高評価を得られない現実
顔見知り

あだ名の定着
耐性

東工大愛

グループワーク力とプレゼン力が突出しているのは、
気合い入れて臨んだみんなの力です。



・少しプレゼンが慣れ合いになっているかなと思いました。

・グループにやらない人が多いとやっている人に迷惑がかかる

のでそこら辺を改善して欲しい。

・これは演技力を養うべき授業なんですね、おそらく。

・もう少し「笑いをとったモン勝ち」のバランスを是正できれば良

いのでは！

・前半は新鮮でしたが、後半はマンネリ感が否めません。

・もっとプレゼンの準備、発表時間長くしたほうがよい気がする。

ご意見欄 その１ グループワーク編

・たしかに勢いのあるプレゼンは強いですね。そこに懸念を感じたら、プレゼンの両
要素のうち、ぜひ「論理性」トップを目ざしてください。
・準備時間長くすればクオリティは上がる。→でも、そのぶんコスト（＝みんなの時間）
がかかる。→じゃあ、その場解決方式にしよう！ ということなのです。



・20冊2000ページって、2000P超えたら1冊1Pずつ読むだけや

ん！たまにページの計算がわかりにくかった。日本人の知らな

い日本語とか。

・1週間で返すのはキツかった。読みたい本が全部読めなかった

ので今後読もうと思います。

・本が決められているのが不満だった。この学期も自分が興味

がある本をけっこう読んだけど、この授業で読んだ本の数は5冊

…

ご意見欄 その２ ヒストリアンズ編



・はじめは大変なのを履修しちゃったかと思いましたが、皆がだん

だんキャラ立ちしてきたりしてすごく楽しかったです。内容も興味

深くて毎回へぇーって思えました。ありがとうございました！

・新しいスタイルの授業でした。ありがとうございました。

・楽しかったです

・最高に楽しい授業でした。ありがとうございました。

・毎回グループワーク、という形式は2年に入ってはじめてで、プレ

ゼンなれしてない私にとっていい経験となりました。

・この授業を通して、人前で話すことにあまり抵抗がなくなったの

が良かったです。

・どんな劇でも容認して下さってありがとうございました(笑)

感想



今年の受講生さんたちは、あったかいな、とずっと感じていました。

出席率も良いし、グループワークもどんどんクオリティ上がるし、楽しみ

上手、盛り上げ上手で、集団として向上しよう！ という講義の意図は

ほぼ達成できたかなと思っています。

授業を聴くだけだと、すぐに忘れてしまうことでも、ディスカッション→プ

レゼンテーションというプロセスを経れば、知識が自分のものになりま

す。たくさんのネタとともに「なるほど！」と会得できたあんなこんな、ぜ

ひ自分のなかに定着させてください。

では、ヒストリアンズ達成まだのかたは、バレンタインデーの夜までお

待ちします。

半年間の熱心なご参加、ありがとうございました！

ごあいさつ


